Kleine Mundartsprecher führten lustige Märchenversion auf



Die kleinen Darsteller ernteten dafür viel Beifall.

Foto: Privat

Schönbrunn – An der Staatlichen Grundschule Schönbrunn gab es im eben zu Ende gegangenen Schuljahr im Rahmen der Hortarbeit am Nachmittag eine Interessengemeinschaft "Mundart". Geleitet wurde sie von Hans- Jürgen Müller. Einmal in der Woche trafen sich die Teilnehmer und übten unter seiner Anleitung das Sprechen in Mundart. In der letzten Unterrichtswoche zeigten sie, was sie in dieser Zeit gelernt hatten

Hans-Jürgen Müller hatte mit ihnen das Märchen "Hänsel und Gretel" einstudiert. Diese Mundartversion hatte er selbst verfasst und auch in eine zeitgemäße sowie sehr lustige Form gebracht. Die kleinen Darsteller ernteten viel Beifall für ihr Spiel.

Die Schüler, Lehrer und Erzieher der Grundschule bedanken sich bei Herrn Müller und den Mitgliedern der Interessengemeinschaft für diese vergnügliche Vorstellung.